



SR. BOUZERDAL YOUSSEF

PROFESOR DE ESPAÑOL



Texto:

La familia es el núcleo más importante y más influyente en el niño, por lo tanto, cómo se relacionen los padres con los niños, condicionará como serán de adultos, su personalidad, su forma de relacionarse con los demás y su forma de vivir. Construir una buena relación con los hijos es una tarea difícil ya que nadie nos ha enseñado como ser padres y requiere un continuo trabajo y mucha paciencia y dedicación por parte de ellos.

A los padres deben de fomentar buenas relaciones con sus hijos. En primer lugar, tienen que crear un clima positivo en el hogar donde no haya conflictos que exista espacio para el diálogo, en este punto, podríamos destacar la empatía, que se podría definir como ponerse en el lugar del otro, y la escucha activa, que es escuchar lo que otra persona nos está diciendo y comprender sus pensamientos y sentimientos, y esto para la confianza de los hijos. Por otro lado, los padres deberían de expresar el amor a sus hijos, éstos necesitan sentirse queridos igual que todas las personas en este mundo. También deberían mostrar interés en las actividades diarias que hacen los niños. Por último, es muy positivo dedicarles tiempo y organizar actividades al aire libre: ir de excursión, a la playa, , etc., disfrutar de esos pequeños momentos en familia.

Para finalizar, destacaría la importancia de una buena relación entre padres e hijos en el sentido de que, si los padres han logrado este aspecto en sus casas, seguramente no tendrán muchos problemas con sus hijos en el futuro. En cambio, en las familias que no exista comunicación se podrían tener problemas con los hijos tales como: la baja autoestima, bajo rendimiento académico, falta de motivación, rebeldía, abandono del hogar en edad temprana, y riesgo de adicción a drogas y alcohol. En definitiva, los padres son los principales responsables de las conductas de sus hijos, y lo que hagan creará en cierta medida su futuro.

[https://cepfami.com» como construir una buena relación entre padres e hijos \(Jessica Galvez\)](https://cepfami.com» como construir una buena relación entre padres e hijos (Jessica Galvez)

I. COMPRENSIÓN DEL TEXTO

1- Indica si es verdadero o falso y justifica

Las frases	V	F	Justificación
a-Pasar tiempo con los hijos fomenta la buena relación familiar.			
b-Los padres desempeñan un papel fundamental en la creación de del futuro de sus hijos.			

- 1- ¿Cómo define la autora la familia?**
- 2- ¿Por qué construir una buena relación familiar es muy difícil?**
- 3- ¿Qué tienen que hacer los padres para fortalecer su relación con sus hijos?**
- 4- ¿Cuáles son los problemas surgidos por falta de comunicación entre padres e hijos?**

5- Da un título al texto

II. COMPETENCIA LINGÜÍSTICA

A- Léxico :

1- Relaciona cada palabra con su sinónimo o antónimo:

- | | |
|----------------|------------------|
| 1-Influir | a-comportamiento |
| 2-Deficiencia | b-fomentar |
| 3-Conducta | c- insuficiencia |
| 4-Obstaculizar | d- impactar |

2- Busca la palabra intrusa:

- Relaciones- amor- acuerdo- comunicación- viaje.

3- Saca del texto el campo léxico de la familia (4 palabras):

.....

B- Gramática

1- Pasa al pasado este frase:

- Dudo que estos jóvenes consumen las drogas.

2- Elige la opción correcta:

- Me alegre que la paz (**Volver/vuelva**) a nuestro país.

3- Empieza la frase por **¡Ojalá !** y conjuga el verbo en su forma adecuada:

- Los padres sostienen a sus hijos en los momentos difíciles.

4- **“Pasa mi tiempo libre con mis hijos”.**

Introduce yo que tú a la frase anterior.

III. EXPRESIÓN ESCRITA

TEMA 1: Los jóvenes de hoy sufren de la falta de comunicación con sus padres

Argumenta y di cómo podemos fomentar esta relación.

TEMA 2: Los conflictos entre padres e hijos nunca se desaparecen, Para ti

¿Cuáles son las causas de los problemas entre padres e hijos?

¿Cómo podemos arreglar estos problemas?

